

» El rector de la Universidad de Granada cree que la Universiada 2015 "puede estar en peligro"

09 de octubre de 2012 • 16:30

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha mostrado su preocupación por la falta de recursos económicos para hacer algunas de las actuaciones previstas para la Universiada de Invierno 2015 y ha reconocido que "si no hay acontecimientos" la competición puede "estar en peligro".

A preguntas de los periodistas durante la presentación de los nuevos servicios y programas en torno a las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), González Lodeiro ha explicado que el principal foco de preocupación son las pruebas de deporte de hielo, que se tienen que celebrar en la ciudad de Granada.

Según ha explicado, "prácticamente todo lo que se refiere al deporte de nieve, que se celebra en la sierra, está terminado" y las inversiones "están hechas", al tiempo que se ha mostrado optimista sobre la posibilidad de que las inversiones previstas en el Puerto de la Ragua, como el Biathlon y esquí de fondo, sea asumidas por las instituciones competentes.

Representantes de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) visitarán este miércoles y jueves Granada para reunirse con las diferentes instituciones que participan en el proyecto, como la Universidad, la Diputación, Ayuntamiento de Granada y Junta de Andalucía. Este organismo deberá pronunciarse sobre las modificaciones realizadas al proyecto en los últimos meses.

El Ayuntamiento de Granada concluyó el pasado agosto que las ofertas presentadas para la construcción del Palacio de Hielo no eran viables al existir "cierta inseguridad" sobre la capacidad financiera de las empresas para ejecutar el proyecto, de modo que el concurso fue declarado desierto y se optó por "rentabilizar" las instalaciones ya existentes, como el Palacio de Deportes, y adaptarlas a las pruebas en la medida de la posible.

Por su parte, los responsables del Consorcio Puerto de la Ragua, en el que están integrados los ayuntamientos de Bayárcal (Almería) y Nevada y Ferreira, en Granada, así como las diputaciones de ambas provincias, entregaron a principios de octubre en el Registro de las oficinas de Medio Ambiente de la Junta en Granada el anteproyecto de instalaciones deportivas de cara a la celebración de la Universiada.

El anteproyecto contempla pistas de biathlon, esquí de fondo y campo de tiro, consensuadas todas ellas con la Federación Internacional de Esquí. Las instalaciones tienen vocación de permanencia más allá de un evento deportivo concreto como será la Universiada con el objeto de que sirvan de incentivo económico para estas comarcas de las provincias de Almería y Granada.

Europa Press

- **Sierra Nevada encara la recta final para albergar los...**
[http://noticias.terra.es/espana/comunidades-autonomas/andalucia/sierra-nevada-encara-la-recta-final-para-albergar-los-mundiales-de-snow board-y-freestyle-de-2017,a26d10b99dd87310VgnVCM4000009bcceb0aRCRD.html](http://noticias.terra.es/espana/comunidades-autonomas/andalucia/sierra-nevada-encara-la-recta-final-para-albergar-los-mundiales-de-snow-board-y-freestyle-de-2017,a26d10b99dd87310VgnVCM4000009bcceb0aRCRD.html)
- **Ministros de Educación de España y Chile inauguran el 2 de...**
<http://noticias.terra.es/espana/comunidades-autonomas/castilla-y-leon/ministros-de-educacion-de-espana-y-chile-inauguran-el-2-de-julio-en-segovia-un-curso-de-la-uned-sobre-cultura-y-juventud,bddbdcff86508310VgnVCM10000098cceb0aRCRD.html>
- **UVA y Fundación Universia apoyarán a estudiantes con...**
<http://noticias.terra.es/espana/comunidades-autonomas/castilla-y-leon/uva-y-fundacion-universia-apoyaran-a-estudiantes-con-discapacidad-con-un-programa-de-seguimiento-y-refuerzo-academico,ad0c188bebb2a310VgnVCM5000009ccceb0aRCRD.html>
- **Sierra Nevada, elegida como sede del Campeonato del Mundo...**
[http://noticias.terra.es/espana/comunidades-autonomas/andalucia/sierra-nevada-elegida-como-sede-del-campeonato-del-mundo-fis-de-snow board-y-freestyle-de-2017,2b9011838c2a7310VgnVCM4000009bcceb0aRCRD.html](http://noticias.terra.es/espana/comunidades-autonomas/andalucia/sierra-nevada-elegida-como-sede-del-campeonato-del-mundo-fis-de-snow-board-y-freestyle-de-2017,2b9011838c2a7310VgnVCM4000009bcceb0aRCRD.html)

Ver esta noticia en:

Conéctate y comparte

d-de-granada-cree-que-la-universiada-2015-puede-estar-en-